ESPECTACULOS

Teatro Municipal. — Debido a la escasa concurrencia que asistió anoche a este teatro a causa del mal tiempo, la empresa se vió obligada a suspender la velada pa ra la que se había confeccionado un interesante programa en el que iba a tomar parte el dueto Vargas que tantas simpatías despertó en la noche de su debut.

Hoy o mañana habrá en el Municipal variadas funciones con escogidos programas, figurando tam

bién los Vargas.

Teatro Royal. — Anoche, y de acuerdo con lo anunciado, se pasó por la cortina el estreno de la primera película de variedades locales, impresa en la ciudad por los jóvenes Radonich y Bohr.

No anduvimos equivocados al augurar a la empresa que aún cuando no se trataba de una obra de arte, los esfuerzos de los aficionados que sin elementos ni recursos, se aventuraron a dar los primeros pasos en la implantación de esta industria en el territorio, obtendrían un éxito lisonjero, merecido y halagador.

La concurrencia que ocupaba el amplio salón, no pudo menos que tributar a sus autores después de cada escena exhibida, cariñosos y merecidos aplausos, como un estímulo a su labor que significa un

verdadero esfuerzo.

Por nuestra parte, agregamos a las múltiples felicitaciones obtenidas por los señores Bohr y Radonich, las nuestras que, como aquellas, son cordiales y sinceras.

ŢĸŢŢŢ